

Informationsbrief zur Lesereise

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

durch unsere Kooperation und Zusammenarbeit mit dem Verein LEBENSFARBEN – Hilfen für Kinder und Jugendliche e.V. findet die musikalische Lesereise „Papas Seele hat Schnupfen“ mit der Autorin Claudia Gliemann an unserer Schule am 22. und 23. März 2024 für die Klassen 3 und 4 statt. Die Autorin wird neben der musikalischen Lesung auch Gespräche und Bastelaktionen mit unseren Schüler*innen durchführen. Die Lesereise wird durch die AOK und die Deutsche Depressionsliga e.V. unterstützt.

Der Wiehler Verein LEBENSFARBEN berät, unterstützt und begleitet Kinder und Jugendliche, deren Eltern sich in existentiellen Belastungssituationen aufgrund psychischer Erkrankungen und/oder Suchterkrankungen befinden.

Durch die Förderung der Rhein Energie Stiftung in Köln kooperiert LEBENSFARBEN mit Schulen und Kindergärten. Ziel ist, dass seelische Gesundheit an Schulen und Kindergärten thematisiert und enttabuisiert wird. LEBENSFARBEN ermöglicht eine anonyme, niederschwellige unverbindliche Beratung für betroffene Eltern, Vernetzung zu passenden Hilfsangeboten, Begleitung der Kinder durch ehrenamtliche Paten sowie Gruppenangebote.

Auch Sie als Eltern sind herzlich eingeladen, die Autorin Claudia Gliemann auf einer Lesereise kennenzulernen.

Sie haben die Möglichkeit an zwei kostenlosen Abendveranstaltungen der Lesereise mit der Autorin Frau Gliemann teilzunehmen.

- Donnerstag, den 29.02.2024 um 19 Uhr im Paul-Schneider-Haus, Hindelanger Str. 2, 51674 Wiehl
- Mittwoch, den 06.03.2024 um 19 Uhr im ev. Gemeindehaus Oberbantenberg, Oberbantenberger Str. 44, 51674 Wiehl

In ihren Texten und Liedern versucht Claudia Gliemann betroffene Familien eine Stimme zu geben. Sie möchte Kindern und auch Erwachsenen das Gefühl geben, dass Fehler und Schwächen zum Leben dazu gehören, dass es nicht schlimm ist, schwach oder anders zu sein und dass vor allem auch psychische Krankheiten zum Leben gehören wie ein gebrochenes Bein.

Für alle, die sich für das Thema seelische Erkrankungen interessieren, sei es durch Erkrankungen im Bekannten,- Familien,- und Kolleg*innenkreis und sowohl für Fachkräfte wird diese Veranstaltung eine Bereicherung sein.

Bisherige Teilnehmer*innen beschreiben die Lesereise wie folgt:

„Eine sehr einfühlsame, gefühlvolle Lesung, die die Zuhörer in den Bann zieht und berührt.“

Mit freundlichen Grüßen

gez. Sandra Rothe
komm. Schulleitung

gez. Sandra Karsten
Geschäftsführung LEBENSFARBEN - Hilfen für Kinder und Jugendliche e.V.